

SERV. NAC. DE SALUD
HOSPITAL REGIONAL DE CONCEPCION
SERVICIO DE CIRUGIA
JEFE. Dr. IGNACIO GONZALEZ G.

IGG/drd

CONCEPCION, 23 de Noviembre de 1953.-

Dr. Abel Olmos
Dr. Palmer's Service
Billings Hospital
Department of Medicine
University of Chicago
CHICAGO 37, Ill.

Estimado amigo,

hace pocos días atrás recibí carta del Dr. Palmer con noticias de Ud. y sobre todo, con el aviso de que tiene la intención de pedir que se prolongue su beca hasta Junio con el objeto de que termine ciertos trabajos en que está empeñado.

Demás está que le diga que lo felicito por lo que todo esto significa y que me alegro mucho de que haya demostrado tan satisfactorias condiciones y que haré todo lo posible por conseguirle el permiso para el tiempo adicional que Ud. necesita.

Sin embargo, no he querido hacer nada todavía porque me parece necesario esperar lo que dice la Kellog, ya que ella la que tiene que decidir si le prolonga o no la beca. En todo caso tendré la cosa más o menos lista para el momento oportuno.- Le agradecería que Ud. me diera un poco más de detalles sobre la materia para satisfacer las preguntas que se me harán en la Facultad y en el Consejo ante esta segunda prórroga. Sería conveniente también que me mandara una solicitud manifestando que por las razones tales y cuales, solicita del H. Consejo Universitario una nueva prórroga de su permiso hasta el 15 de Junio.

Quiero aprovechar también la oportunidad para solicitarle un servicio, si es que Ud. no va a aprovechar las nuevas disposiciones en su propio favor.- Se trata de que si Ud. no se va a traer un autoppersonal, me traiga uno a mí.- Como Ud. sabe. hoy día, los becados con más de un año afuera tienen permiso para traer un auto.

Aquí no hay mayores novedades.- Las cosas siguen empeorando con mayor o menor lentitud y la vida encareciéndose y haciéndose más y más difícil con ritmo uniformemente

acelerado.

En materia hospitalaria las cosas están poco a poco tomando forma, ya que el Dr. San Martín, que es Jefe de la Zona de Salud, recién acaba de asumir y sólo comienza a planear su acción.

En la Facultad estamos empeñados y decididos a comenzar con el nuevo plan de estudios en el próximo año.- La cosa es bastante interesante y creo que vamos a tener éxito.

A este respecto recuerdo que hablé con Horning para que los enviara a Uds. a Colorado por algunas semanas antes de despacharlos para acá.- Dígame si ha habido algo concreto sobre esta materia.

Lo saluda afectuosamente su amigo,

BIBLIOTECAS UdeC

Dr. Ignacio González G.